
令和５年度 第３回 蒲小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

   

 

１  開催日時    令和５年９月２２日(金)1３：４５~１４：４５ 

２  開催場所    浜松市立蒲小学校 パソコン室 

３  出席委員    原 利夫、長谷川 由美子、宮下 まゆみ、名倉 善郎、名波 久子 

４  欠席委員    稲垣 邦圓、早川 奈穂子、仲村 ひろみ 

５  学校支援コーディネーター 参加無し 

６  学  校    鈴木 竜一（校長）、中島 利美（教頭）、左右田 千夏（教頭）、 

磯部 陽子（CS ディレクター） 

７  教育委員会   牧野 知子（教育総務課） 

８  傍 聴 者     なし 

９  会議録作成者  CS ディレクター 磯部 陽子 

１０  議長の選出 

     司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、副会長から宮下委員を推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

１１  協議事項 

    ⑴ 学習支援について（家庭科、図画工作科等） 

    ⑵ 花壇ボランティアについて 

１２  会議記録 

     司会の中島教頭から、委員総数８名のうち５人の出席があり、過半数に達しているため、 

    会議が成立している旨の報告があった。 

     

１３  ⑴ 学習支援について 

     議長の指示により、中島教頭から第 2 回学校運営協議会で話し合った学習支援（家庭科） 

    のミシンボランティアについて報告があった。学校支援コーディネーターの名波委員にお願い           

    し、名波委員が民生委員の方々と連携してボランティアメンバーを割り振り、授業に入って 

頂いた。 

 

    ・ミシンボランティアを募ったところ、なかなか来てくれる人が集まらない。直接話をしないと 

     難しい。先生も的確に指導していたが、１クラス約３２人を１人で見るのは難しいので、 

各テーブルに１人ぐらいはボランティアが欲しい。ボランティアをして皆とても楽しかった

と言っていたが、家庭科室がとても暑かった（名波委員） 

    ・毎回ボランティアの声を掛けるのが大変なので、家庭科グループ、花壇グループなどそれぞれ

に名簿を作成して手紙やメールなどで募ったほうがいい。（宮下委員） 

    ・図工の彫刻刀やカッターのボランティアはいつごろか（長谷川委員） 

    ・家庭科室がとても暑かったが、いつごろ空調設備が整うのか（名波委員） 

    ・直前にボランティアを募ると人が集まらないので、学習支援の年間計画が欲しい（宮下委員） 



    ・学校経由の方がボランティアが集まるのではないか（名倉委員） 

 

委員の発言をうけて 

    ・来年度の予算で特別教室にも徐々に空調設備がつく予定。 

    ・彫刻刀、カッターボランティアは、１０月下旬頃を予定している。教えていただくというより 

     けがをしないように見守っていただく。 

    ・学習支援ボランティアをお願いするのに、年間計画表が必要である。 

    ・今後に繋げていくためにも、教科ごとにボランティア名簿を作成してボランティアを募りた

い。 

 

    協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

    ⑵花壇ボランティアについて 

      議長の指示により、左右田教頭から花壇ボランティアについての報告があった。花壇ボラ

ンティア（１年生、４年生）を募集したところ、大変多くの方が参加してくださることになり、

「花づくり蒲」と協力して行っていきたい。 

     

     その他報告事項等 

     司会から、蒲小 150 周年式典を音楽会の前に行う。10 月 31 日㈫午前 8 時頃からの予定。 

    次回の会議は、令和６年度２月１日(木)13：00 から大ホールで開催する旨の報告があった。 

      

 


